



5 Pièces

200 m²

Réf. V 807

1 155 000 €

Plan-de-la-Tour

Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans le Golfe de Saint Tropez, à 10 km des plages de Sainte Maxime, à proximité à pieds du centre Village de Le Plan de la Tour et de ses Commerces. Villa de plain pied 325 m2 de Surface Plancher répartis en 190 m2 de partie habitable et 135 m2 en Garages & Ateliers (avec des possibilités d'aménagement en parties habitables). Grand Séjour avec haut plafond rampant, Cheminée. Grande Cuisine ouverte entre Séjour et Salon Véranda. Arrière Cuisine. 4 Chambres. Salle à Manger d'Ete devant la Piscine. Grand sous sol carrelé et aménagé avec Ateliers, Cave, rangement. La Propriété est entièrement ...

In the Gulf of Saint Tropez, 10 km from the beaches of Sainte Maxime, within walking distance of the village center of Le Plan de la Tour and its shops. Single storey villa 325 m2 of floor space divided into 190 m2 of living space and 135 m2 in Garages & Workshops (with possibilities of conversion into living areas). Large living room with high sloping ceiling, fireplace. Large open kitchen between living room and veranda lounge. Back kitchen. 4 bedrooms. Summer dining room in front of the swimming pool. Large tiled and fitted basement with workshops, cellar, storage. The property is fully ...

AGENCE JULIEN DURBANO

Place des Anciens Combattants d'Afrique du Nord - 83120 PLAN-DE-LA-

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

